

Donnez à Dieu la première place



John Roos



“

"Cherchez (visez, attachez-vous à) premièrement le royaume et la justice de Dieu (sa manière d'agir et de pratiquer ce qui est juste); et toutes ces choses vous seront données en plus." Matthieu 6.33 (Louis Segond)

Une étude menée par le Massachusetts Institute of Technology a révélé qu'il existe une relation directe entre la fréquentation d'une église et les revenus d'un ménage. Selon le docteur Jonathan Gruber, l'étude a démontré que "doubler la fréquence de participation aboutit à une augmentation de 9,1 pour cent du revenu familial".

Du point de vue scientifique, l'institut a suggéré que plusieurs raisons pouvaient être à l'origine de cette relation. Par exemple, Gruber remarque que "ceux qui ont plus de foi peuvent être moins « stressés » par les problèmes quotidiens qui freinent le succès dans le marché du travail et du mariage et, par ce fait, réussissent mieux".

Cependant, les chrétiens savent que cette information ne fait que confirmer ce que la Bible enseigne. Dieu promet de grandes bénédictions lorsque nous lui donnons la première place dans notre vie. Jésus a dit que nous devons tous rechercher, viser et nous attacher à son royaume, et rechercher sa justice. C'est plus important que tout le reste. Et lorsque nous recherchons Dieu avant tout, il nous promet de nous protéger, de nous bénir et de satisfaire nos besoins.

Aujourd'hui, assurez-vous de donner à Dieu la première place dans votre vie. Si vous avez des difficultés financières, des problèmes familiaux ou personnels, Dieu veut que vous cessiez de vous inquiéter et que vous vous mettiez à le rechercher. Si vous avez des problèmes avec vos émotions ou dans vos relations, remettez-les à Dieu et recherchez ses solutions. Ayez une vie dédiée à Dieu. Démontrez votre dévouement en consacrant du temps à sa Parole ainsi que des moments de communion intime avec lui. Et utilisez vos ressources pour répandre l'Évangile dans le monde.

Une prière pour aujourd'hui

Père, je te donne la première place dans ma vie. Je m'attache à ton royaume. Aide-moi à être libre des influences du monde. Je te dédie mon temps, mon talent et mes ressources. Au nom de Jésus. Amen.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com